

Betreff:**Ideenplattform: Rampe für Radweg südöstlich der VW Halle****Organisationseinheit:**Dezernat VIII
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport**Datum:**

18.05.2022

BeratungsfolgeStadtbezirksrat im Stadtbezirk 130 Mitte (Anhörung)
Umwelt- und Grünflächenausschuss (Entscheidung)**Sitzungstermin**

07.06.2022

Status

Ö

16.06.2022

Ö

Beschluss:

Die Idee einer südöstlich der VW Halle verlaufenden Rampe wird nicht umgesetzt.

Sachverhalt:

Auf der Ideenplattform wurde am 18.02.2022 der Vorschlag eingebracht, an der südöstlichen Seite der VW Halle eine Rampe für den Radverkehr zu errichten. Die Stadtverwaltung hat den Sachverhalt geprüft und nimmt zu dem eingereichten Vorschlag wie folgt Stellung:

Die bautechnische Prüfung einer möglichen Rampe für eine Radverbindung zwischen Soussebrücke und Parkplatz der VW Halle ergab, dass unterirdisch verschiedene Ver- und Entsorgungsleitungen durch die betreffende Grünfläche verlaufen, die von einer Bebauung freizuhalten sind (s. Anlage). Zudem befindet sich in diesem Bereich eine schwer zu überwindende Erhebung, die aufgrund der Steigungsverhältnisse keine barrierefreie Rampe, die auch für Rollstuhlfahrer nutzbar wäre, erlaubt.

Daneben zeichnet sich die betreffende Grünfläche durch Großbäume mit hohem Erhaltungswert aus. Die Anlage einer Rampe mit einer entsprechenden Tragschicht im Untergrund bedeutet einen nachhaltigen Eingriff in den Wurzelbereich der Bäume und könnte sich damit nachteilig auf die Gesundheit der Bäume auswirken. Dies ist nach Ansicht der Verwaltung zu vermeiden.

Herlitschke

Anlage/n: Leitungsauskunft für den Bereich der VW Halle